

Informe Trabajo Final de Grado Facultad de Psicología [13/11/2024].

Estudiante: Valentina Carracedo Silva

Título: Más allá del etiquetado: repensando el diagnóstico del trastorno de la personalidad límite, sus implicaciones y nuevas perspectivas dimensionales.

Tipo de trabajo: Monografía

Docente Tutor/a: Prof. Adj. María Gabriela Fernández Theoduloz.

Docente Revisor/a: Asist. Ma. Victoria Areosa

Período solicitado para Lectura Pública: diciembre

1. Aspectos formales:

El texto es un muy buen trabajo académico que se ajusta a los aspectos formales de TFG en modalidad monografía (si bien se extiende un poco más allá del límite fijado en 40 págs. como máximo, no se considera una diferencia significativa). Se realiza un conjunto de recomendaciones a considerar para su publicación en el repositorio académico-institucional.

En el resumen en la medida que se presentan datos cuantitativos en torno a la prevalencia, quizás sería pertinente referenciar la fuente de la que son extraídos dichos datos.

Se recomienda revisar la redacción del apartado de definición y características (pags. 5-7), para ver la posibilidad de acotar y no reiterar elementos que ya se mencionaron, a modo de guiar mejor al lector.

En la pág. 8 se presenta un párrafo sobre los tests psicológicos que en la línea de lo que se viene desarrollando y lo que continua posteriormente se considera que se ubicaría mejor en otra parte del texto o con otro nexos entre los datos.

La autora realiza un apartado de surgimiento y evolución del concepto muy interesante y pertinente al trabajo que desarrolla, se considera que como viene ubicando temporalmente los distintos aportes conceptuales en torno al TLP, sería conveniente situar la época en la que Millon realiza sus aportes (pág. 12).

Revisar en la pág. 30 el inicio del apartado "Propuestas alternativas: el enfoque dimensional" que hubo una omisión en la escritura. Debería ser: *Como se ha desarrollado en el capítulo anterior*". Revisar en la pág. 37 donde dice "*una solo diagnóstico*". Revisar

en la pág. 39 si la frase: “*Quienes son más críticos con la idea de traicionar a un paradigma dimensional [...]*” es lo que se quiso escribir.

Referencias bibliográficas: se presentan de forma adecuada de acuerdo a las normas APA.

2. Articulación:

Se presenta una extensa articulación de aportes académicos que dan cuenta de la relevancia del tema y sus respectivas discusiones. Dichos aportes son integrados de forma correcta y pertinente para el trabajo que se presenta. Los apartados temáticos son adecuados.

3. Consideración final:

El trabajo que se presenta es un trabajo muy bien diagramado y con coherencia teórica. Significa una contribución muy valiosa para quienes orienten sus investigaciones en el campo del diagnóstico en psicopatología y en particular en el Trastorno Límite de la Personalidad.

Las orientaciones que se realizan en esta revisión son detalles a modo de aportar algo en el proceso de escritura, por todo lo demás es un muy buen trabajo.



Revisora.

Asist. Mag. Maria Victoria Areosa.